



CDU Ortsverband Stolberg-Büsbach-Dorf-Liester-Münsterbusch

Herrn
Bürgermeister
Patrick Haas
52222 Stolberg

Vorsitzende des Ortsverbandes

Beate Lang
Auf der Höhe 38
52223 Stolberg
Tel: 02402/25558
Mobil. 015117277670
E-Mail: BeLang@web.de

Stolberg, 21. Juli 2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Haas,

hiermit beantragen wir, Haupt- und Finanzausschuss und Rat mögen beschließen, im Rahmen des „Integrierten klimafreundlichen Mobilitätskonzeptes“ den Fahrradweg zwischen Atsch und Münsterbusch auszubauen und so zu ertüchtigen, dass der Fahrradweg über die Kreuzung Buschstraße durchgeführt und bevorrechtigt wird, um die sichere Überquerung der Buschstraße für Fahrradfahrer zu gewährleisten.

Begründung:

Es kommt immer häufiger zu gefährlichen Situationen, wenn Radfahrer die viel befahrene Buschstraße überqueren! Dies haben uns viele Radfahrer durch persönliche Gespräche bestätigt. Zuletzt am 4. Juli 2022 als eine Gruppe von ca. 50 jungen Leuten aus Tongeren auf einer Radtour gezielt den Kinderspielplatz Buschstraße zur Rast anfuhr!

Die Umsetzung dieser Maßnahme würde den Radweg sicherer machen und zudem würde sich dadurch eine verkehrsberuhigende Wirkung ergeben (siehe unser Antrag vom 17.9.2019).

Der Spielplatz Buschstraße ist erneuert worden, so dass er verstärkt von vielen Radfahrern angefahren wird, in den letzten Wochen sogar von ganzen Schulklassen! Außerdem ist dieser Spielplatz offensichtlich Start und Zielpunkt auch grenzüberschreitender Radrouten. Aus gut unterrichtenden Quellen soll eine neue Radroute von Atsch bis Breinig in Zusammenarbeit von Städteregion und der Kupferstadt Stolberg konzipiert werden. Im Zusammenhang mit obigem Antrag sollten genügend Parkplätze und ausreichend Abstellmöglichkeiten für Fahrräder geschaffen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ludwig Hahn
Sachk, Bürger

Beate Lang
Vorsitzende Ortsverband

Bernd Stickeler
sachk. Bürger

Dieser Antrag wird von der CDU-Fraktion übernommen:

Jochen Emonds
Fraktionsvorsitzender